

Nr. 5 / März 2024, Köln
#hhcologne #hhcologne2024

h+h cologne 2024 bekräftigt ihren Status als führende internationale Fachmesse der Handarbeitsbranche

300 Ausstellende aus 40 Ländern +++ rund 12.000 Fachbesuchende aus 78 Ländern +++ Leitthema Creative Empowerment inspiriert die Branche

Die h+h cologne 2024 schloss ihre Türen mit starken Zahlen und einem positiven Echo aus der Branche. Passend zu den von der Initiative Handarbeit e.V. veröffentlichten Marktzahlen, die zeigen, dass das Handarbeiten mehr denn je in der Gesellschaft verankert ist, bot die h+h cologne den bedeutendsten internationalen Treffpunkt für Fachbesuchende der kreativen Community. Diese kamen in diesem Jahr aus 78 Ländern zusammen. Die Studie, die von der GfK Nürnberg im Auftrag des Branchenverbands Initiative Handarbeit durchgeführt wurde, belegt die zunehmende Begeisterung für textiles Handarbeiten. Die größte Gruppe an Handarbeitenden sind mittlerweile die 18-29-Jährigen.

Leitthema fördert Zukunftsfähigkeit der Branche

Die h+h cologne 2024 setzte mit ihrem neuen Leitthema „Creative Empowerment“ das Ziel, die Handarbeitsbranche in ihrem Wachstum und der Bewältigung aktueller Herausforderungen für den Fachhandel tatkräftig zu unterstützen. Die Messe entwickelte hierfür ein neues Zonen-Konzept zur übergreifenden Wissensvermittlung, dessen besonderer Programm-Fokus auf business-relevanten Aspekten wie der Vermarktung und dem Reichweitenaufbau über verschiedene Vertriebskanäle und Plattformen lag. Insgesamt konnten Besuchende 60 Programmpunkte mit den Themenschwerpunkten Branchentrends, Unternehmungsgründung und Vermarktungsstrategien für ihre Fort- und Weiterbildung in Anspruch nehmen.

„Mit unserem neuen Zonen-Konzept und dem Leitthema Creative Empowerment setzen wir wichtige Impulse, die die Branche nachhaltig unterstützen und unsere Position als führende B2B-Plattform bekräftigen. Die gute Stimmung in den Messehallen und die vollen Plätze während unserer Vorträge senden ein eindeutiges Signal aus: Die Besuchenden der Veranstaltung wollen lernen, neue nationale wie internationale Kontakte knüpfen sowie Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner finden. Mit dieser Entwicklung sehen wir bereits jetzt freudig der Veranstaltung im Jahr 2025 entgegen“, so Koelnmesse Geschäftsführer Oliver Frese.

Hedi Ehlen, Geschäftsführerin der Initiative Handarbeit ergänzt: „Für unsere Branche ist der stationäre Handel unabdingbar und es ist für uns als Verband ein Anliegen, diesen mit allen Aktivitäten in Zusammenarbeit mit der h+h cologne zu



h+h cologne
22.03. - 24.03.2024
www.hh-cologne.de

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Marvin Grollius

Telefon

+49 221 821-2265

E-Mail

m.grollius@koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH
Messeplatz 1
50679 Köln
Postfach 21 07 60
50532 Köln
Deutschland
Telefon +49 221 821-0
Telefax +49 221 821-2574
info@koelnmesse.de
www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:

Gerald Böse (Vorsitzender)

Oliver Frese

Vorsitzende des Aufsichtsrats:

Oberbürgermeisterin Henriette Reker

Sitz der Gesellschaft und
Gerichtsstand: Köln
Amtsgericht Köln, HRB 952

fördern. Die Ausstellenden lobten die hervorragende Stimmung in den Messehallen. Und auch das Fachprogramm wurde von den Fachbesuchenden begeistert angenommen.“

Seite

2/3

Nach drei gelungenen Messetagen blicken die 300 Ausstellende aus 40 Ländern auf eine gelungene Veranstaltung zurück. Vom 22. - 24. März wurden kreative Produkte und Dienstleistungen den rund 12.000 Fachbesuchenden sowie teilnehmenden Pressevertretenden und Content Creator:innen präsentiert. Die größten internationalen Besuchergruppen kamen aus den Niederlanden, Italien, Schweiz und den USA. Den größten Zuwachs verzeichneten Kanada und Japan. Mit einem Auslandsanteil von 76 Prozent seitens der Ausstellenden und 45 Prozent seitens der Fachbesuchenden konnte die h+h cologne 2024 ihre bedeutende Position in der internationalen Handarbeitsbranche betonen.

Die vollständige Studie der GfK finden Sie auf der Website der [Initiative Handarbeit](#).

Kommende Veranstaltungen

h+h americas, 01.-03. Mai 2024, Chicago

h+h cologne, 07. - 09. März 2025, Köln

Anmerkung für die Redaktion:

Fotomaterial der h+h cologne finden Sie in unserer Bilddatenbank im Internet unter www.hh-cologne.de im Bereich „Presse“ oder www.hh-cologne.de/bilddatenbank.

Presseinformationen finden Sie unter www.hh-cologne.de/presseinformation

Bei Abdruck Belegexemplar erbeten.

h+h cologne bei Facebook:

www.facebook.com/hhcologne

h+h bei instagram:

<https://www.instagram.com/hhcologne/>

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Marvin Grollius

Public and Media Relations Manager

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Deutschland

Telefon: +49 221 821-2265

Mobil: +49 176 12 56 3120

m.grollius@koelnmesse.de

www.koelnmesse.de

Sie erhalten diese Nachricht als Bezieher der Pressemitteilungen der Koelnmesse.
Falls Sie auf unseren Service verzichten möchten, antworten Sie bitte auf diese Mail

mit dem Betreff "unsubscribe".